



奉仕しよう みんなの  
人生を豊かにするために

東京新都心ロータリークラブ【いつも元気だ！新都心】

# Shintoshin Weekly

〒160-0023 新宿区西新宿2-7-2 ハイアットリージェンシー 東京11階

TEL : 03-3340-3555 FAX : 03-3340-3554

HP : <http://www.tokyo-shintoshin-rc.org> E-mail : shintoshin-rc@par.odn.ne.jp

会長 小川恵司 幹事 伊豆隆義 創立：1988年9月21日

## 「新年を迎えて」

### 会長 小川 恵司

皆さん、あけましておめでとうございます。

「寅」は、「決断力」、「才知」、「才覚」の象徴で、「始まり」の意味もあり、縁起の良い動物です。「壬」は、大河や海水を意味し、度量の大きな性質を表わします。干支のように縁起の良い年になればいいですね。

さて、今年は、地区大会とガバナー訪問が予定されており、延び延びになっていた昨年度の会長幹事感謝の会や新入会員歓迎会も開催される予定です。その後には献血や旅行会、職場訪問、国際大会も計画されており、このまま全てのイベントが安全に開催されることを祈るばかりです。

ロータリーの活動は、簡単に言えば、「世の中に良いことをして、素晴らしい仲間を増やす」ことだと思います。新しく入った会員の方々には、色々難しいロータリー用語も多いかと思いますが、そのうち自然に分かるようになり、もっと楽しくなりますので、安心してイベントに参加してください。

仲間を増やす機会としては、オープン例会も控えております。この機会に、仲間が増えれば嬉しいですが、参加していただいた方に、「新都心は良いクラブだ」と思ってもらえることだけでも大事なことだと思います。入ってもらえるかどうかあまり心配せず、「ぜひ一度うちのクラブ見に来てください」とお声がけをお願いします。

会長を半年務めて改めて思うことは、「会員の方々の温かい見守りに支えられているんだなあ」ということです。まだまだ頼りない会長ですが、残り半年の任期全うできますよう精いっぱい頑張りますので、引き続きご指導のほどお願いします。



### 幹事 伊豆 隆義

本年もよろしく申し上げます。

昨年7月に始まった小川会長年度も新型コロナ禍でなかなか例会が開けないうちに、あれれよと日々が過ぎ、やっと例会が開けたと思うまもなく、半期を経過してしまいました。幹事としても、慣れないうちに、半年終わってしまい、新年を迎えるという感覚です。いや今でもなんだか慣れないままであり、皆様にご迷惑をおかけしているのではないかと反省しています。

昨年は、このようにコロナ禍で例会のお休みが続き、皆さんと会えない期間が続きましたが、そんな期間が続くほどに、早く皆さんに会うことができると良いのにとの気持ちがつのり、ますます東京新都心ロータリークラブの価値が身に染みた期間でもありました。

例年ですと、1月は年度の折り返し点であり、終わりが見えてくる感がありますが、今年は、終わりではなく、再出発の1月となろうと思います。

そういうわけで、ガバナー公式訪問、オープン例会、前年度会長幹事感謝の会、新入会員歓迎会、地区大会と行事が目白押しの状態となっています。ロータリーデーで献血会も実施されます。皆様、よろしく申し上げます。

今年の干支は、壬寅（みずのえとら）ということのようです。調べてみますと、厳しい冬を経て、芽吹きはじめ、新しい成長の礎となるという意味があるようです。新型コロナ禍に苦しめられた長い冬がそろそろ終わり、社会も世の中も新しく生まれ変わろうというこれからの一年を意味するのかもしれませんが。

本業では、本年も常に四つのテスト、①真実かどうか②みんなに公平か③好意と友情を深めるか④みんなのためになるかどうかを忘れずに、奉仕に努めたいと思います。

どうか、この一年よろしく申し上げます。



2022年1月12日(水) 第1498回例会

「新年を迎えて」

会長・幹事・年男(寅年)の会員

2022年1月19日(水) 第1499回例会

「第2回クラブ協議会①」

クラブ運営支援委員会 各委員長